

領内出張所だより

vol.101

令和元年
(2019年)



11月3日、領内地域総合センターで領内地区秋祭りが開催。200人近い方が訪れ、老若男女問わず笑顔が見られました。領内地域で行う一大イベント。その中で多くの方に楽しんでもらえたなら、実行委員会としても大変うれしく思います。

また、スタッフの方々におかれましても、前日の準備から当日の各出し物の運営までご参加いただき、本当にありがとうございました。

次ページからは当日の写真を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

各グループ

領内秋まつり実行委員会でグループをつくり、もちつきやバザー、ゲームなどを行いました。

○×ゲーム



豚汁とフライドポテト、バザー



子どもゲーム



ピンゴ大会



おもち販売ともちつき体験



その他にも、昴学園学生による呈茶・シグソー工房・領内地域に住んで見える方の作品展示・郵便局・消防・たこ焼きなど、多くの方にご協力いただき多くの方を笑顔にできました。



開会式



昴学園^{ていちゃ}呈茶



昴学園^{ていちゃ}呈茶



作品展示



お菓子釣り



シグソー工房



郵便局コーナー



例年どおり、11月3日に領内地区秋まつりを開催いたしました。穏やかな天候のもと、たくさんの方々に訪れていただき、楽しんで頂けたことと思います。

近頃は、地域の皆様一堂に会して交流を深める機会がほとんどなくなりつつある中、ささやかな催しではありますが、実行委員の方々のお力添えでこのような貴重な機会を持てることは素晴らしいことと思います。「久しぶりやなあ」「元気だった？」などと親交を交わす機会となれば、いい祭りだったといえるのではないのでしょうか。

また来年ということで楽しみにしていただけの方が少しでもいれば、末永く続けていけることと思います。

領内秋まつり実行委員会 会長 保田 和則

領内地区人口の動き

(令和元年11月末現在)

男性	254人
女性	286人
計	540人

世帯数 272世帯

あとかき

私が領内出張所に来て8ヶ月が経ち、初めての領内秋まつりでした。過去に広報おだいの取材に来たことがありましたが、事務局側と比べると、随分と印象が違い、準備や片付けの大変さなどを感じました。

実行委員会の皆様、ご協力いただいた関係者の皆様、本当にありがとうございました。また、当日来ていただいた皆様も、祭りを盛り上げていただき、ありがとうございました。

来年もまた、皆様の笑顔に会えるのを楽しみにしております。

橋本